

## EL MES PASADO

Los niños se habían puesto a jugar. Corrían unos detrás de otros, se escondían, se cogían, reían y saltaban. Eran dueños de la prisa, estaban muy felices, parecía un día muy especial para todos, de pronto todo cambió cuando escucharon una noticia sobre un accidente que le ocurrió a un jugador de fútbol. Era un jugador muy famoso, los niños estaban muy callados y tristes no podían hablar por lo ocurrido. Además hacía mucho frío, en la calle no se podía andar sin gafas porque el aire era muy fuerte. Se quedaron en casa mirando la tele y escuchando música.

Juliet Asis Sibay

## CICLO DE LA SEMANA

Nada mejor que un día de domingo para despedirse del trabajo duro de la semana y encontrar a los amigos para compartir una preciosa comida brasileña, que consiste en churrasco con ensalada. Después de la comida iremos al parque para divertirnos, caminar, respirar el aire fresco y observar las flores y arbustos. Después de este día de asueto estamos listos de nuevo para afrontar los días de la semana próxima.

Andrea Vázquez

